

¡Seguimos Practicando el uso del teclado!

A continuación se detallan dos actividades para que sigamos practicando la escritura en la computadora o en el celular/Tablet. Recuerden el uso de mayúsculas y los signos de puntuación.

Actividad nº1: Debajo de cada Luna escribimos en qué fase se encuentra.



Actividad nº2: Copiamos el siguiente texto sobre la llegada del hombre a la Luna en el recuadro color celeste. Recuerden respetar las mayúsculas, los espacios, acentos y signos de puntuación.

El 21 de Julio de 1969, en el marco de la misión Apolo 11 de la NASA, el hombre pisó por primera vez la luna. A las 02:27 (UTC) de la madrugada el módulo lunar Eagle había alunizado en el Mar de la Tranquilidad y a las 02:56 uno de sus tripulantes, el astronauta estadounidense Neil Armstrong, puso pie en la superficie mientras decía: "es un pequeño paso para el hombre, pero un gran salto para la humanidad". Su acompañante Edwin "Buzz" Aldrin, se le unió en el paseo lunar a las 03:41. Juntos experimentaron el movimiento en ausencia de gravedad.

